

Die 5. Klasse hat im Kunstunterricht ein Comic selbst gestaltet. Zuerst wurde eine Geschichte erfunden und aufgeschrieben. Dieser Text wurde in einem zweiten Schritt in einzelnen Bildern dargestellt: Figuren, Orte, Gegenstände wurden erfunden, gezeichnet und ausgemalt.



DIE VERWANDLUNG



Der Superheld





Danach wurde daraus ein Comicheftchen gestaltet. Als das Heftchen fertig war, entstand die Idee, die Bilder zu animieren. Daher wurden die einzelnen Bilder in einer PowerPoint Präsentation aneinander gereiht, wodurch ein Filmchen entstand. Im Musikunterricht wurden nun mit unterschiedlichsten Instrumenten und Hilfsmitteln wie Stoffe, Zeitung, Plastikbehälter, ... die Bilder geräuschvoll untermalt.

Die Grundschüler wurden am Ende ins Kino in das Klassenzimmer der 5. Klasse eingeladen. Während des Films wurden die Gäste mit Popcorn versorgt.



Klasse 3a



Klasse 4b



Klasse 3b



Klasse 1a



Klasse 2a